

# HUMAS

## Bhabinkamtibmas Desa Nangerang Polsek Cicurug Gencar Sosialisasikan Program "AA Dede Presisi Curhat Dong" dan Perangi Tindak Pidana Perdagangan Orang

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Nov 21, 2023 - 20:23



Bripda Jaja Wiliam Bhabinkamtibmas Ds. Nangerang  
-6°46'51", 106°47'40", 536.9m, 207°  
20/11/2023 09:43:44

Senin, 20 November 2023 - Pukul 09.30 WIB, Kp. Nanggerang Rt 03/03, Kec. Cicurug - Bhabinkamtibmas Desa Nangerang, Bripda Jaja William, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan penuh antusias. Bertempat di wilayah binaannya, Bripda Jaja William memberikan sosialisasi terkait Program Bapak Kapolres Sukabumi Akbp Marulli Pardede.,SH., SIK., MH yang dikenal sebagai "AA Dede Presisi Curhat Dong" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan pemahaman kepada warga masyarakat agar selalu waspada terhadap kejadian curanmor dan kriminalitas lainnya. Masyarakat diminta untuk aktif berkomunikasi dengan petugas Bhabinkamtibmas guna menyampaikan aspirasi dan kendala di lingkungannya. Selain itu, petugas juga mengingatkan pentingnya mengaktifkan kegiatan siskamling sebagai bentuk langkah preventif terhadap tindakan kriminal.

Dalam kesempatan yang sama, Bripda Jaja William menyampaikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada warga masyarakat. Informasi ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan bahaya perdagangan orang dan peran mereka dalam mencegahnya.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar dan agar tidak membakar sampah sembarangan. Upaya ini merupakan bentuk kepedulian terhadap lingkungan dan kesehatan masyarakat secara umum.

Pelaksanaan kegiatan DDS tersebut berjalan lancar dan kondusif. Bripda Jaja William berharap bahwa sosialisasi ini dapat meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.